



SYNDICAT PÉNITENTIAIRE DES SURVEILLANTS

CORPS D'ENCADREMENT ET D'APPLICATION

CENTRE PENITENTIAIRE DE METZ

Le : 30 novembre 2024

LA MJC METZ QUEULEU !

Comme dans la plupart des établissements, les surveillants de la maison d'arrêt sont en souffrance en travaillant dans des conditions de plus en plus éprouvantes. Le sous-effectif chronique est devenu une fatalité à laquelle les personnels n'ont d'autre choix que de s'habituer. Malgré cela, on constate que de plus en plus d'activités sont mises en place : Lecture à voix haute, atelier hip hop, médiation animale, atelier conte, etc... On peut donc se demander si la sécurité de tous est bien assurée ?

Encore aujourd'hui alors que l'effectif affiche un manque de 11 agents une activité théâtre est mise en place à l'atelier C !

« Moins 11 agents » signifie des étages où les surveillants sont seuls, avec des ouvertures grilles palières faites par le PCI, soit une gestion archaïque de détention.

En plus de faire de notre établissement un moulin, les diverses activités permettent de faire entrer de nombreux matériaux qui pourraient mettre en péril la sécurité de celui-ci ainsi que celle des agents.

La question n'est pas la pertinence de ce panel d'activités proposées à nos pensionnaires, mais plutôt de savoir s'il est bien raisonnable d'organiser de telles manifestations dans ces conditions de sécurité précaires ????

Le bureau local